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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  

 

Schülerinnen und Schüler der 1.-10 Klasse einer allgemeinbildenden Schule (Förderschüler 

darüber hinaus), des BVJ, des BGJ und des ersten Schuljahrganges der Berufsfachschulen, 

zu deren Zugangsvoraussetzung der Hauptschulabschluss gehört, können auf der 

Grundlage des § 71 des Schulgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt und § 2 der Satzung 

über die Schülerbeförderung der Landeshauptstadt Magdeburg (Mindestentfernungen) in 

den jeweils gültigen Fassungen einen Antrag auf Ausstellung einer Schülerjahreskarte für 

Magdeburg stellen. 

 

In manchen Fällen wurden Schülern solche Karten verweigert, weil sie 

Mindestentfernungserfordernisse bezüglich des Schulweges geringfügig unterschritten.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Wie viele Schüler in Magdeburg fallen unter die im einleitenden Absatz umschriebene 

Personengruppe? 

 

2. Wie viele Schüler haben davon Anspruch auf eine Schülerjahreskarte? 

 
3. Wie viele Antragssteller haben einen Antrag auf eine Schülerjahreskarte gestellt? 

 
4. Wie vielen Anträgen wurde positiv entschieden?  

 
5. Wie viele Anträge wurden abgelehnt und was waren die jeweiligen Gründe der 

Ablehnung? 

 
6. Wie viele Anträge wurden aufgrund einer Unterschreitung der Mindestentfernung um 

50, 100, 200, 500, 1000 Meter abgelehnt? 

 
7. Welche Kosten wurden für die Schülerjahreskarte eingeplant? 

 
8. Welche Kosten entstehen der Landeshauptstadt Magdeburg für die 

Schülerjahreskarte? 
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9. Was würde es kosten, allen in der Stadt gemeldeten oder in der Stadt eine 

Bildungseinrichtung besuchenden Personen bis zur Vollendung des 23. 

Lebensjahres, die über noch keine abgeschlossene Berufsausbildung verfügen, 

Anspruch auf kostenfreie Beförderung innerhalb der Landeshauptstadt Magdeburg 

zuzubilligen? 

 
10. Wie viel könnte dem an Einsparung von Verwaltungskosten gegenüberstehen 

 

Bitte alle Fragen von 1.-8. für die Schuljahre 2017, 2018 und 2019 einzeln aufschlüsseln. 

 
 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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